

„Musik hat die große Macht, Menschen zusammenzubringen. Es ist wichtig, die Dinge zu bewahren, die uns helfen, unsere gemeinsame Menschlichkeit zu erleben.“ – Ted Turner (Gründer des CNN)

Im Januar 2025

Liebe Musikfreundinnen und Musikfreunde!

Die vereinende Kraft der Musik sowie die mitreißende Spielfreude unserer jungen Musiktalente haben uns auch im Jahr 2024 glückliche Momente beschert!

Im Rückblick auf unsere 6 Konzerte in 2024 erinnern wir uns an musikalische „highlights“, wie zum Beispiel an das fulminante Stipendiatenkonzert im November, in dem 10 Musikerinnen und Musiker aus vier verschiedenen Kontinenten auftraten. Die Macht der Musik überwindet Grenzen!

Unter den Stipendiaten waren 5 junge Künstlerinnen und Künstler (größtenteils aus der Young Academy der HFMDK Frankfurt), die wir erst nach unserem so erfolgreichen Spendenaufruf in unser Förderprogramm aufnehmen konnten. Tausend Dank den zahlreichen und freigiebigen Spenderinnen und Spendern!

Höchste Anerkennung fand auch das Fifty-Fifty-Konzert mit Mitgliedern des Opern- und Museumsorchester und Elias Neuwirth, der als Solist im Konzertstück für Fagott und Orchester von Franz Adolf Berwald auftrat – wieder ein Stipendiat, der unsere Erwartungen mehr als übertroffen hat.

Auch die fünf Akademisten der Karajan-Akademie der Berliner Philharmoniker, die bei dem Projekt „Music meets Science“ erfolgreich auftraten, lösten große Begeisterung aus.

Eindrucksvoll auch die wundervollen Stimmen der Sängerinnen und Sänger, die zuvor in dem 10tägigen Exzellenzlabors Oper unter der Leitung von Frau Prof. Hedwig Fassbender und Kollegen gecoacht worden waren.

Das Barockensemble, aufgetreten in den mittelalterlichen Gemäuern der „Zehntscheune“ in Kronberg, bereitete unvergessliche Momente!

In wundervoller Erinnerung bleibt im Besonderen das Weihnachtskonzert, welches von dem Klaviertrio Delyria ausgerichtet wurde. Die drei israelischen Mitglieder des Ensembles bescherten uns ein wahrhaft festliches, sehr eindringliches und nachdenklich stimmendes Abschlusskonzert.

An dieser Stelle bedanken wir uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Goethe-Universität, der Hessischen Staatskanzlei, dem Präsidium des hessischen Landtages, der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst Frankfurt, Frau Prof. Hedwig Fassbender, der Kronberg Academy, der Karajan-Akademie der Berliner Philharmoniker, dem Hotel Falkenstein Grand und der „Zehntscheune“ Kronberg.

Sehr berührt hat uns als Vorstand der altersbedingte Austritt einiger, uns Jahrzehnte lang vertrauter Mitglieder. Angesichts vieler schöner gemeinsamer Musikerlebnisse ein herber Verlust. Für die jahrelange Treue und Unterstützung danken wir ganz herzlich.

Inzwischen konnten wir neue Mitglieder für die Förderung unserer musikalischen Jungtalente gewinnen. So schauen wir voller Zuversicht, mit Tatendrang und großer Freude in das Jahr 2025. Denn das Ausmaß unserer Fördertätigkeit hängt von dem Engagement und der finanziellen Unterstützung Vieler ab! Bitte bleiben Sie unserem Förderverein und damit den jungen Musiktalenten auch weiterhin gewogen und genießen Sie in 2025 gemeinsam mit uns abwechslungsreiche und hochkarätige Konzerte! Wir wünschen Ihnen von Herzen ein friedvolles und glückliches Neues Jahr!

Ihr Vorstand

Afina Matthias, Dr. Jutta Belke, Karin Bergmann, Prof. Christopher Brandt, Karin Ebhardt, Kathrin Fritzel, Renate Sternberg, PD Dr. Arno Schöneberger